



Portmeirion

BERÜHMT FÜR SEINE AUSSERGEWÖHNLICHE ARCHITEKTUR

EUROPA > WALES > NORDWALES

Bunte, pastellfarbene Häuser, verspielte Türme, Plätze mit Springbrunnen, Statuen und Palmen – Portmeirion ist anders als alle anderen Dörfer in Wales und erinnert mehr an ein italienisches Fischerdorf, als an einen Ort an der nordwalisischen Küste. Der Touristenort ist die Verwirklichung des Traums eines einzelnen Mannes: des walisischen Architekten Sir Clough Williams-Ellis. Sein selbsterklärtes Ziel war es, mehr Schönheit in eine Welt zu bringen, die nach dem 1. Weltkrieg nicht viel davon zu bieten hatte. Inspiriert vom mediterranen Baustil sollte seine Architektur dabei die natürliche Schönheit der Landschaft noch hervorheben. Aufgrund seines mediterranen Flairs und seiner einmaligen Atmosphäre war Portmeirion Schauplatz verschiedener Filme und empfing einige berühmte Besucher. Zum Beispiel wurde die 60er Jahr Kultserie 'The Prisoner' in Portmeirion gedreht und George Harrison von den Beatles, ein großer Fan der Serie,

feierte hier seinen 50. Geburtstag. Heute steht der gesamte Ort unter Denkmalschutz.

travelling Britain GmbH
Ehrenbergweg 24
32760 Detmold, Deutschland
☎ +49(0)5231-570076
<https://www.travelling-britain.com>